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Medio Ambiente desmintió
que la delegada cuente ya

con permiso para continuar
con el proyecto vial en

Ferrocarril de Cuernavaca y
Ejército Nacional

Desmienten permiso
para obra en Polanco
Medio
Ambiente dice
que es parcial
la autorización
La delegada
afirma que son
problemas del
gobierno local
POR CINTYA CONTRERAS

cintya contreras@nuevoexcelsior commx

LaSecretanadeMedioAmbiente delDF ne

gó haber otorgado el
avalparalaconstruc

I ción del distribuidor
I vial en Ejército Na

cional como afirmó la delegada en
Miguel Hidalgo Gabriela Cuevas

Aclaró que sólo fue una autori
zación parcial de la obras en áreas
donde no existan ductos de Pemex
ni de gas natural que según el pro
yecto ejecutivo presentado por la
delegación corresponderían a la

colocación de algunos puentes y
un alto porcentaje de la obra no se
podría realizar pues implica traba
jos en la zona de riesgo

En coordinación con la Secreta
ría de Medio Ambiente y Recursos
Naturales Semarnat la SMA em
plazó a la delegación a realizar un
estudio de riesgo y hasta conseguir
su aprobación aproximadamente
en tres meses podráncontinuar con
la construcción
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De lograrlo la demarcación de
berá absorber el gasto que implicará
la remoción de los ductos y su colo
cación decenas de metros más abajo
de su actualubicación lo cual resul
ta muy oneroso y requerirá de un
elevado presupuesto para cubrirlo

En entrevista la secretariaMar
tha Delgado advirtió que cualquier
excavación en la zona implicaría la
clausura de los trabajos e informó
que como parte de las acciones de
mitigación solicitaron laextensión
de la ciclopista que corre sobre Fe
rrocarril de Cuernavaca hasta Río
San Joaquín

Lafuncionaríadel gobierno local
lamentó que la problemática gene
rada en torno de las obras viales se
deba a laomisiónde información de
parte de la delegación además de
que el proyecto es deficiente y no
resuelve la conclictiva vial que pa
decen en la zona

Sistemáticamente ha omitido
información relevante en las ma
nifestaciones de impacto ambien
tal indicó Delgado Peralta y dijo
que Miguel Hidalgo ha fracciona
do las competencias tanto en loca
les como enfederales para la ejecu
ción delproyecto lo que hacompli
cado más su aprobación

Contrario a las palabras de la
funcionaría la jefa delegacional
GabrielaCuevas aseguró que cuen
ta con elpermiso de las autoridades
locales para realizar la obra y dijo
que la fechapara iniciar los trabajos

se definiráluego de que se reúna con
los vecinos el próximo jueves en el
auditorio de la demarcación

Aclaró que informarán a los co
lonos de la decisión delgobierno lo
cal como un acto de responsabili
dad sin embargo afirmó la con
tinuación de la obra es un hecho

aunque haya oposición
En cuanto al señalamiento de la

Secretaríade Protección Civil sobre
el riesgo que representan las obras
Cuevas dijo que la dependencia no
tiene facultades y que su interven
ción en el asunto tuvo tintes políti
cos y de grillas de igual forma
señaló a la Secretaríade Medio Am
biente por haber intervenido en el
conflictoy cometer excesos en al
gunos temas a lo que la titular de la

dependencia reacciono
Ladelegadamiente al decir que

el gobierno de la ciudad está ava
lando esta obra y trata de confun
dir a la opinión pública Esta ma
nera de manejar la información ha
sido la que ha ocasionado una poli
tizacióndelproblemadela que des
pués ella misma se queja apuntó
Martha Delgado

6 3	16
SOLUCIONES MESES	CUARTILLAS

viales propuso la delegación	estuvieron paradas las obras	tieneel documento enviado
el año pasado Dos de ellas se	en las Lomasyen Polanco por	por la SMA ala delegación
iniciaron pese a la oposición molestias vecinales	negando laautorización

¦	15 denoviembre de2008 Colonos opositores a la obra
se instalan en plantón en Polanco y Lomas
¦	22 de noviembrede2008 La delegación retira a los
manifestantes para continuar las obras pero no continúa
con los trabajos en Polanco

¦	22 diciembre de2008 Medio Ambiente pide más
documentos sobre la obra de Polanco Una semana
después la delegación entrega lo solicitado
¦	7 de enero de2009 Protección Civil pide subsanar 14
puntos en específico de ambas obras Polanco y Lomas y
detenerlas instrucción que no se cumple	
¦	3 de febrerode2009 Medio Ambiente comunica a la
delegación que puede avanzar en la primera etapa del
proyecto de Polanco pero aclara que para la segunda
requiere autorización de Semarnat
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Tengo
permiso de
la Secretaría
de Medio

Ambiente pa
ra continuar

los trabajos
Vamos a defi
nincuándo los
reanudamos

después de
una reunión

que tendre
mos con

vecinos de

la zona para
informarles
de la decisión

del gobierno
local

GABRIELA
CUEVAS
DELEGADA EN
MIGUEL HIDALGO

La delegada
miente al

decir que el
gobierno de
la ciudad está
avalando es

ta obra y trata
de confundir

a la opinión
pública Esta
manera de

manejar la in
formación ha
ocasionado

la politización
del problema
de la que des
pués ella mis
ma se queja
MARTHA
DELGADO
SECRETARIA DE

MEDIO AMBIENTE

165
MILLONES

fue el cálculo inicial del
costo del distribuidor

de Polanco

25
MIL

se pierden por cada
día que la obra

permanece detenida
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